



Laboratorio de Tecnologías de la Información y Comunicación para la Formación de Capital Humano y Desarrollo Tecnológico para Industria 4.0 en San Luis Potosí

Objetivo

Fortalecer la infraestructura científica, física y tecnológica de la Universidad Politécnica de San Luis Potosí a través del equipamiento y puesta en marcha de un Laboratorio de Tecnologías de la Información y Comunicación para la Formación de Capital Humano y Desarrollo Tecnológico para Industria 4.0, que atienda las necesidades de la industria automotriz y la industria de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC).



Impacto

Fortalecer el equipamiento disponible en la Zona Metropolitana de San Luis Potosí, para atender la demanda de capacitación de capital humano en áreas especializadas de las TIC relacionadas con Industria 4.0.

Impulsar la formación de capital humano que disponga de elementos de competitividad, que le permita ser beneficiado, tanto con empleos formales, como con mejores oportunidades de ingreso y calidad de vida.

Promover la vinculación y la colaboración con compañías que ya implementan el concepto de Industria 4.0, así como con pequeñas y medianas empresas potosinas, favoreciendo con ello, su incorporación a las cadenas de suministro y desarrollando la proveeduría local.

Fortalecer la vinculación con la industria automotriz y su cadena de suministro, así como con las áreas de TIC de diferentes organizaciones que implementan o implementarán la Transformación Digital.



Duración

12 meses



Monto

\$1,500,000.00



Sujeto de Apoyo

**UNIVERSIDAD
POLITÉCNICA
DE SAN LUIS POTOSÍ**